

# Boletín Nº 73

JUNIO 2023



**PTAR**  
SALITRE



Se adelanta la etapa final de fabricación e instalación de las láminas de aluminio, remates, esquineros y acabados de la fachada del Edificio de Pretratamiento.

## Desmantelamiento de campamentos

Se realizaron actividades de desmonte, retiro de materiales de construcción, demolición de la losa de concreto, recuperación del terreno y la conformación del material para el sello de obra en el sector de almacén y campamentos temporales.



## **Almacenamiento de lodo digerido**

Se avanzó en la adecuación de la plataforma de acceso para la maquinaria encargada de limpiar los tanques de almacenamiento de los lodos existentes en fase I.



## **Espesador de lodos primarios**



Se realizaron las perforaciones en los muros existentes para anclajes y la instalación de acero en el perímetro del espesador, esto con el fin de mejorar su desempeño y maximizar su operación.

## Cámaras de reparto

Se realizó la instalación de las láminas de la plataforma y la adecuación de los tramos externos de las cámaras de reparto, necesarios para alimentar los decantadores primarios.



## Edificio de almacén



Se efectuaron los acabados finales del almacén, que involucraron la instalación de puertas, ventanas, pisos y pintura de la fachada. Además, se realizó la instalación de césped en los alrededores de este edificio..

## Interceptor 1B

Se da por terminada la instalación de la tubería reforzada de 1,80 de diámetro, y la colocación de concreto de recubrimiento de la nueva red de este interceptor. Con esta instalación, se fortaleció la capacidad del interceptor y se mejoró el rendimiento general del sistema de captación de aguas residuales.



Paralelamente se fundió el muro final, ubicado en la parte superior de la tubería y se inició la construcción de las escaleras de acceso.



## **Edificio de Cogeneración**

Concluyó la instalación de los Metros Cuadrados faltantes de insonorización en el Edificio de Cogeneración. Un paso importante en nuestro compromiso de mantener altos estándares de calidad y eficiencia



La finalización de la insonorización del Edificio de Cogeneración es de vital importancia para asegurar un ambiente de trabajo seguro, confortable y al mismo tiempo minimizar el impacto acústico en las áreas circundantes.

## **Decantadores secundarios**



Finalizó la nivelación de altura de los bordes de los Decantadores Secundarios. Además, se ha llevado a cabo una adecuación de la cobertura vegetal en el contorno de los decantadores, lo cual propicia la integración con el entorno natural circundante.



## Gestión Ambiental

El Equipo Ambiental realizó el traslado de los contenedores de los subcontratistas (Cemex y Titán) y el antiguo almacén, para realizar la demolición de las losas existentes y recuperar la zona.

**Zona Titán**



**Antiguo Almacén**



**Patio Cemex**





## Seguridad y Salud en el Trabajo (SST)

Continúan las inspecciones permanentes en las áreas de trabajo, elementos de protección personal, equipos para atención de emergencias, maquinaria y herramientas, esto con el objeto de prevenir accidentes durante la jornada laboral.



El equipo SST brindó una capacitación integral al Comité de Convivencia Laboral, en colaboración con ARL SURA, abordando funciones, responsabilidades y el marco legal correspondiente. Esta iniciativa fortalece la promoción de un entorno laboral respetuoso en la PTAR El Salitre.





## Gestión Social

Seguimos aportando a la construcción de un futuro sostenible, caminando juntos hacia una mejor calidad de vida para todos por medio de la educación ambiental de nuestros niños y jóvenes.



Continuamos con las Charlas de Sensibilización Frente a La Protección del Recurso Hídrico; este mes contamos con la participación del proyecto de movilidad infantil Ciempiés de la Secretaría de Educación del Distrito, con niños y niñas de colegios de la localidad de Suba.



Se llevó a cabo la visita semestral de la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA), para conocer los avances y acciones que se han desarrollado para mitigar los impactos ambientales del Proyecto, también se efectuaron entrevistas con los actores sociales del área de influencia y con directivos de colegios de Suba y Engativá.

# ¡Conversemos!



[ptarsalitre.com.co](http://ptarsalitre.com.co)

[contactenos@ptarsalitre.com.co](mailto:contactenos@ptarsalitre.com.co)

320 964 8663



[@PTAREISalitre](https://twitter.com/PTAREISalitre)

[@PTAREISalitre](https://facebook.com/PTAREISalitre)

PTAR El Salitre

Conéctate  
con el  
**Río**



**PTAR**  
SALITRE